## PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a informar lo siguiente:

- a) cantidad de empresas con asiento en el territorio provincial que exportan manufacturas al extranjero con mención de tipo de industria, producto exportado, costo del mismo y cotización a la que se exporta;
- b) porcentaje de divisas extranjeras ingresadas al tesoro provincial y destino dado a las mismas; y,
- c) acciones de promoción de empleo generadas por el gobierno provincial para colocar a los trabajadores en empresas exportadoras con mención de otorgamiento o no de incentivo alguno de parte de este.

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

30laui

## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

Las noticias periodísticas dan cuenta que Uno de cada cuatro dólares que vende Argentina al mundo sale de Santa Fe.

En este sentido, la producción santafesina sigue acentuando su alza en la actividad industrial. Tal como señala el último informe elaborado por la Federación Industrial de Santa Fe (Fisfe), "la producción industrial santafesina marcó en junio una suba del 5,3% respecto a igual mes de 2021, índice que alcanza el nivel más alto de la serie histórica de ese mes", destacándose allí además que "la actividad fabril se ubicó un 18% por encima del registro del año 2018 y fue un 6,6% superior a junio de 2017".

Dicho informe pone en relieve también el desempeño de la industria provincial en los mercados internacionales. Es que las manufacturas de origen santafesino "alcanzaron en los cinco meses de 2022 a 6.831 millones de dólares, representando el 86% del total provincial". De esta manera, según señala la Fisfe, "las previsiones de las exportaciones de manufacturas para 2022 superan los valores máximos históricos".

El informe de actividad industrial de la Fisfe afirmó que en los últimos 22 meses el 70% de las actividades manufactureras lograron mejores resultados interanuales, favoreciendo el proceso de recuperación productiva. "En junio de 2022 las ramas de actividad de mayor contribución al producto industrial santafesino presentaron los siguientes resultados en relación al mismo mes del año anterior: vehículos automotores (+40,4%), prendas de vestir (+29,0%), maquinaria de uso general (+19,7%), maquinaria agropecuaria (+19,6%), industria siderúrgica (+14,2%), carne vacuna (+10,0%), papel y productos derivados (+8,5%), manufacturas de plástico (+7,9%), muebles y colchones (+7,6%), carrocerías/remolques (+7,2%), otra maquinaria de uso especial (+6,5%), fiambres y embutidos (+6,4%), edición e impresión (+6,0%), autopartes (+6,0%), molienda de cereales (+3,4%), productos metálicos para uso estructural (+1,3%), productos lácteos (-3,6%), molienda de oleaginosas (-5,6%), y productos de metal y servicios de trabajo metales (-9,5%)"1.

Obviamente estos números se traducen -o al menos deberían traducirse- en un mayor crecimiento sostenible y en empleo en condiciones dignas además del beneficio que acarrarían a la provincia.

Por todo lo expuesto, se solicita el acompañamiento y la aprobación de la presente iniciativa.

Nicolás F. Mayoraz

Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

Belaui

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Cf. https://www.ellitoral.com/economia/provincia-de-santa-fe-argentina-dolaresfederacion-industrial-fisfe-exportacion-ministro-de-produccion-ciencia-y-tecnologiadaniel-costamgna\_0\_6JR1jYVvqH.html